



Se nos acabó el tiempo

Señor Director:

Una vez más alerta sobre la creciente participación de menores de edad cometiendo delitos violentos. Lamentablemente, vuelvo a hacerlo tras el terrible homicidio perpetrado por un grupo de jóvenes en Colina.

En Vitacura, en lo que va del año, un 67% de los detenidos por robos violentos son menores de edad. Vemos cómo estos jóvenes utilizan la violencia incluso cuando la víctima no opone resistencia y, en muchas ocasiones, se jactan de sus actos en redes sociales.

En la mayoría de los casos los menores quedan en libertad y, al percibir la total impunidad, continúan delinquiendo. Solo después de múltiples detenciones, al cometer un robo extremadamente violento o un homicidio, quedan privados de libertad. ¿No deberíamos ser capaces de intervenir antes?

El sistema no funciona. El Sename y el nuevo Servicio de Reinserción Social Juvenil no cumplen con su labor. Los programas de reinserción son letra muerta. No existen o hay cero control de la adherencia. Además, los municipios donde viven estos jóvenes no tienen la información a tiempo para intervenir en las familias y entorno. Estos casos se vuelven aún más complejos cuando se abordan tarde, pues suelen involucrar a jóvenes que han desertado del sistema escolar y presentan problemas de salud mental o consumo de drogas.

Abordar la delincuencia juvenil debe ser un tema prioritario para mejorar la seguridad. Ya se nos acabó el tiempo.

CAMILA MERINO C.

Alcaldesa de Vitacura